

# 直小だより 4月号



電話・Fax 0768(82)0313  
E-mail [tada-01@city.suzu.ishikawa.jp](mailto:tada-01@city.suzu.ishikawa.jp)  
URL <http://cms1.ishikawa-ed.jp/~tadaxe>

バスから降りて来た母は、片手に三輪車を持っていました。町から買ってきてくれたのです。あまり記憶は残っていませんが、おそらく喜々として日々乗っていたことでしょう。しかし、体が大きくなってくると、三輪車は乗りにくくなっています。かと言って、すぐに大人用の自転車に乗れるわけではありません。中には、三角乗りと言って、大人用自転車のフレームの中に足を入れてペダルを漕ぐ強者もいましたが、私には難し過ぎました。私の小学生時代は、まだまだ自転車は比較的高価であり、子供用自転車も珍しかったのです。ところが、ある日、近所の子が、小さい青い車体に太めの白タイヤを備えた子供用自転車に乗っていました。いかにも乗りやすそうなその自転車の名は「ぴっころ」と言いました。「ぴっころ」は瞬く間に広がり、あっちでもこっちでも「ぴっころ」が走るようになりました。こうなってくると、私も欲しくてたまらなくなり、どうねだったかは忘れましたが、程なくして我が家にも1台の青い「ぴっころ」がやってきました。私の他に喜んだ人間がもう一人。2歳年下の弟です。買ってくれた祖父は言いました。「二人で仲間に乗りんぞ。」しかし、どちらも乗りたくてたまりません。一人が乗っている時、もう一人は走って追っかけるのですが、すぐにおいてかれます。やがて激しい取り合いが始まりました。取り合い方がよほどひどかったのでしょう。色々な面で厳しかったはずの祖父が、2台目の「ぴっころ」を買ってくれたのです。その「ぴっころ」は赤でした。「我慢すること」を教えることもとても大事だと思います。後で聞いた話ですが、私の叔父（祖父の息子）が子供の頃、自転車を買ってほしいとせがんだのですが、祖父は頑として買わなかったそうです。どんな考えで祖父が2台目の「ぴっころ」を買ったのかわかりません。ただ、嬉しそうに赤い「ぴっころ」に乗る弟の姿は印象的でした。

令和7年度がスタートします。直っ子の成長を今年度も保護者の皆様方、地域の皆様方と共に見守っていきたいと思います。ご支援・ご協力の程、どうぞ宜しくお願ひいたします。

令和7年4月吉日 珠洲市立直小学校長 道端 専次

## 6年生を送る会(2/28)

2月28日(金)に、6年生を送る会が行われました。6年生は、これまで支えてくれた方々への感謝の気持ちを伝えるため、1~5年生は、これまで様々な場面で、引っ張ってくれた6年生に感謝の気持ちを伝えるため、学年ごとに出し物を発表しました。



## 3/18 第78回卒業証書授与式

3月18日、第78回卒業証書授与式が行われました。今年度は、本校の体育館を会場に、7名の卒業生に卒業証書が手渡されました。

震災が起こってから、1年と3か月、これまでだれも経験したことのない状況下で令和6年度がスタートしました。卒業生は、常に下級生に「目的」を伝え、アイデアを出し合って、学校行事や児童会活動などに取り組んできました。また、家族や地域の皆さんからの励ましや応援もあり、「元気・笑顔・絆」を合言葉に乗り越えてきた卒業生にふさわしい、厳かで温かな式を行うことができました。





## 卒業生の紹介

No.	名前	将来の夢
1	清間 杏菜	私の夢はカウンセラーです。理由は、私が悩んでいたときに先生に話を聞いてもらい、気持ちが楽になったからです。みんなの悩みを解決し、笑顔にできるカウンセラーになりたいです。
2	瀬法司 雅千	僕の夢は大工です。きっかけは、能登半島地震です。崩れた家もあった中、残っている家もありました。それをみてすごいと思い、僕も将来あんな頑丈な家を作りたいと思いました。
3	竹平 栄太	僕の将来の夢はプログラマーになることです。そのために、時間は守りながらゲームをしっかり練習していきたいです。もししながらできたら、世界大会にも出て優勝したいです。
4	濱野 龍佑	僕の将来の夢は、メジャーリーガーです。理由は、小さい頃から野球が好きでした。また、メジャーリーガーに憧れています。なので、僕はメジャーリーガーになって、僕の憧れている選手と一緒にプレーをしたいです。
5	森山 紐蘭	私の将来の夢は、ヘアメイクアップアーティストです。憧れているウォンジョンヨ先生がメイクやヘアアレンジをしているのを見て、すごく輝いているように見えたからです。私もみんなを笑顔にしたいです。
6	焼塩 心平	僕の将来の夢は、プロゲーマーです。僕がプロゲーマーになったら、ゲームの世界大会で優勝して、有名になって歴史に残るような人になってみたいです。
7	山根 奏仁	僕の将来の夢は、小学校の先生になることです。きっかけは、直小学校です。3年生の時の担任の先生がすごく楽しそうに授業をしていたから、僕もなりたいと思いました。

## ☆教職員異動のお知らせとご挨拶

### ◇転出及び退職した教職員



小町 成美 教諭  
株洲市立宝立小中学校へ  
笑顔いっぱいの子供たち、温かい保護者の皆様、協力的な地域の皆様に支えていただいた10年間でした。ありがとうございました。

飯田 佳奈江 教諭  
七尾市立山王小学校へ

山田 蒼介 臨任講師  
石川県立能登高等学校へ  
たんぽぽ教室から見えるきれいな株洲の海が強く印象に残っています。そのような環境で、子供たちが成長していくことを期待しています。

吉見 正美 講師  
株洲市立上戸小学校へ

子供たちの優しい笑顔と元気パワーに包まれて、4年間勤めることができて大変幸せでした。ありがとうございました。

馬場 史子 講師

いつも、たくさん考え合い笑った学習時間が思い出されます。  
これからも、優しく笑顔いっぱいの直っ子を応援しています。

上野 安里  
スクール・サポート・スタッフ  
株洲市立緑丘中学校へ

廊下から聞こえる元気いっぱいの声や楽しそうな笑い声にパワーをもらいました。1年間ありがとうございました。

## 令和6年度 PTA役員の皆様

令和6年度、以下の皆様にご尽力いただきましたおかげで無事に1年間の活動を終えることができました。本当にありがとうございました。

役職	氏名(敬称省略)
PTA会長	竹平裕之
家庭教育委員	山根千春
PTA副会長	池谷内寛人・山根純一
オブザーバー	杉野彰悟・瀬法司幸枝 菅谷内勝子
1年学級委員	桶田明子・西若菜
2年学級委員	瀬戸谷直美・藤瀬育恵
3年学級委員	上野安里・谷内田さやか
4年学級委員	新村志穂・高井沙由里
5年学級委員	濱野ひさ子・菅谷内勝子
6年学級委員	清間香奈・森山由美

## 令和7年度 PTA役員の皆様

令和7年度は、以下の皆様に中心となっていただき、ご協力賜ります。新役員の皆様、これから1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

役職	氏名(敬称省略)
PTA会長	須磨一彦
家庭教育委員	濱野ひさ子
PTA副会長	吉田考宏・谷内田さやか
オブザーバー	竹平裕之・池谷内寛人 山根純一・山根千春
1年学級委員	大谷内香奈・蟹由尚子
2年学級委員	高堂泰孝・徳田由貴子
3年学級委員	谷内香織・森山彩花
4年学級委員	西若菜・池谷内陽子
5年学級委員	出島琴水・大野富美子
6年学級委員	澤村めぐみ・山根純一

日	曜	学校行事等
1	火	職員会議①
2	水	職員会議②
3	木	安全点検日
4	金	入学式準備
5	土	
6	日	
7	月	入学式・新任式・始業式
8	火	交通安全街頭指導(～15日) 身体計測 給食開始 校外子ども会
9	水	交通安全街頭指導 視力検査 委員会(発足)
10	木	交通安全街頭指導 聴力検査
11	金	交通安全街頭指導 PTA三役会
12	土	
13	日	
14	月	交通安全街頭指導
15	火	交通安全街頭指導
16	水	R7県基礎学力調査、市学力調査
17	木	R7全国学力・学習状況調査
18	金	R7全国学力・学習状況調査【質問紙調査】
19	土	春分の日
20	日	R7県基礎学力調査【質問調査】
21	月	職員会議③
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	授業参観・学級懇談・専門委員会 PTA三役会 集金振替日
26	土	
27	日	
28	月	交通安全教室 児童理解の会
29	火	昭和の日
30	水	

※予定は都合により変更することがあります。

## 春の交流会(3/7)

3月7日(金)に、6年生企画の「春の交流会」が行われました。地域の方々にお知らせし、将棋やオセロなどで対戦したり、けん玉やこま回しなどをして楽しんだり、ペタンクやボウリングなどのゲームで競ったりして親睦を深めました。



## かたつむり☆読み聞かせ(3/13)

1年間、多くの良本の読み聞かせをしていただきました。毎回、とても楽しみにしていました。季節や年中行事なども考慮され、どのお話を楽しく聞きました。どうもありがとうございました。



### ありがとうございました!

- 成之坊佳子様に卒業式に際しまして、たくさんの生け花や色紙を飾っていただきました。
- 6年生を送る会で、エアリーフローラを株洲市よりいただきました。
- 直地区女性会様から写真立て・ハンカチフラワー・書のメッセージをいただきました。
- めだか交通様よりエアリーフローラをいただきました。
- はなのわ共感事業協同組合様よりカーネーションをいただきました。